



Nr. 135 / 19. Dezember 2022

## **Landtagspräsidentin Herbst bei SportGala des Landessportverbandes: „Der Sport lebt von vielen guten Eigenschaften, die auch in der Politik gefragt sind“**

**Der Landessportverband Schleswig-Holstein hat heute (Montag) im Rahmen seiner LSV-SportGala in Neumünster die Sportlerin, den Sportler und die Mannschaft des Jahres in Schleswig-Holstein geehrt. Landtagspräsidentin Kristina Herbst wirkte an der Ehrung der Sportlerinnen und Sportler mit und zog in einer Talkrunde Parallelen zwischen Sport und Politik.**

Die Landtagspräsidentin gratulierte den Sportlerinnen und Sportlern herzlich zu ihrer Wahl und betonte, dass der Sport ein Leitbild für die Politik sei. „Der Sport lebt von vielen guten Eigenschaften, die auch in der Politik gefragt sind. Dazu gehören vor allem Fairness, gegenseitiger Respekt und Teamgeist“, so Herbst. Sport sei eine gute Charakterschule, da man dort auch seine Grenzen kennenlerne. Zugleich vermittele der Sport, wie man Grenzen überwinden könne. Landtagspräsidentin Herbst betonte die verbindende Funktion des Sports: „Sport ist – egal welche Sportart man betreibt – letztlich immer Begegnung, Auseinandersetzung und Kommunikation mit anderen Menschen und damit genau das, was auch die Politik auszeichnen sollte.“